



La movilidad debe ser cibersegura

AZUCENA HERNÁNDEZ,
CEO EN EUROCYBCAR

↳ Matilde Cuadro

Azucena Hernández ha desarrollado toda su vida profesional en el ámbito de la automoción. Licenciada en Periodismo por la Universidad Complutense de Madrid, Hernández empezó a trabajar en medios especializados casi inmediatamente después de obtener su título. Ha creado y dirigido revistas del motor como Autofácil, Car&Driver, CarTecnico o Todo Terreno y, en 2013, creó y dirigió las revistas de Seguridad y Ciberseguridad One Magazine y One Hacker. La experiencia y conocimientos adquiridos en esa última época le impulsan a abogar por la necesidad de que los vehículos deben ser ciberseguros. Labor que afronta primero como CEO de Grupo CYBENTIA y, desde 2019, como CEO de EUROCYBCAR. En esta última empresa, ha sido pionera al inventar el primer test en el mundo que mide y certifica el nivel de ciberseguridad de un vehículo.

Ha sido nombrada como una de las 100 mujeres referentes en el mundo de la ciberseguridad en el libro *Hacking gender barriers: Europe's top cyber women* (2022), incluida en tres listas Forbes (2021 y dos veces en 2024), por mencionar dos ejemplos.

Firme defensora de que se debe proteger la vida de las personas que viajan a bordo de un vehículo, su objetivo es "conseguir que la movilidad sea más cibersegura



ra en Europa y en el mundo".

Hernández aportará su amplia experiencia en el desarrollo de proyectos innovadores y en la generación de talento en la mesa de diálogo "Cómo en Álava en ningún sitio", en el encuentro *Green Encounter*, organizado por DIARIO DE NOTICIAS DE ÁLAVA. Azucena Hernández compartirá espacio con Antón Pipaon (Tubos Reunidos). Modera Alberto Abaitua (SEA).

Este encuentro tendrá lugar en el Palacio de Congresos Europa y será retransmitido en directo en noticiasdealava.eus el próximo miércoles día 26. El evento comenzará a las 9:30 y finalizará a las 13:30. ●



Inscripción
gratuita

EL BONOTAXI SUMA 170.000 EUROS ADICIONALES ANTE LA ALTA DEMANDA

- Se trata de un servicio de taxi como medio de transporte alternativo para personas con **movilidad reducida**
- Los cinco primeros meses de 2024 superan las solicitudes del año pasado

↳ Olaia González Urbizu

VITORIA – El Instituto Foral de Bienestar Social (IFBS), aprobará para este año una segunda convocatoria de ayudas para el servicio de taxi como transporte alternativo, dirigido a personas con movilidad reducida. La ayuda asciende a 170.000 euros, y con esta medida se pretende no dejar a nadie sin poder usar los servicios, ya que se notó un aumento en 2024 con respecto al año anterior. Con esta ayuda adicional el Instituto Foral de bienestar social quiere asegurarse que todas las personas solicitantes puedan tener su servicio de taxi.

Así lo anunció en una comparecencia en las Juntas Generales de Álava el diputado foral de Políticas Sociales, Gorka Urtaran, quien indicó que la cantidad de expedientes registrados en los primeros 5 meses de este año, superan los presentados a lo largo de todo el año pasado. En la convocatoria de 2023 891 personas solicitaron la ayuda, mientras que, entre enero y mayo de 2024 ya se han registrado 920 solicitudes.

17 MESES A esta circunstancia, hay que añadir que, con la idea de mejorar los procesos de gestión de los expedientes, el periodo de duración de la prestación durará 17 meses, hasta el 31 de mayo de 2025, superando los doce meses habituales del año natural, por ello la ayu-

da también es superior. En lo que va de año, el IFBS ha aprobado cuatro resoluciones de expedientes, todas ellas ya abonadas.

La quinta se encuentra en fase de fiscalización. Para hacer frente a estos abonos, el diputado foral Gorka Urtaran informó de que el Consejo de Administración del IFBS ha ampliado en dos ocasiones el presupuesto, pasando de los 300.000 euros iniciales, a los

DURACIÓN

● **17 meses.** Al contrario que el año pasado, la duración de la prestación será de 17 meses, hasta el 31 de mayo de 2025. Al ser mayor que la de 2023, que solo duraba los 12 meses naturales de un año, la ayuda es mayor.

SOLICITUDES

920

En los 5 primeros meses de 2024 se han registrado 920 solicitudes, mientras que en todo el 2023 solo 891. Por ello, ha habido que ampliar los presupuestos.



Gorka Urtaran, diputado foral de Políticas Sociales, compareciendo en las Juntas

La DOC Rioja triunfa en los premios Decanter con 477 vinos reconocidos

La denominación se alza con un total de 81 medallas en el Concurso Mundial de Bruselas

VITORIA – La calidad de los vinos de Rioja continúa cosechando éxitos: con 477 vinos reconocidos, es la Denominación de Origen que más medallas obtiene de España

en los prestigiosos premios mundiales Decanter World Wine Awards 2024 (DWWA), que acaban de ser revelados.

De hecho, Rioja acapara aproxi-